

Terre de Vins

Le temps des cathédrales

JAMAIS DANS SON HISTOIRE LE VIGNOBLE BORDELAIS N'A DÉPLOYÉ UN TEL ARSENAL : DU MÉDOC À SAINT-ÉMILION, LES CHAIS SPECTACULAIRES SE SUCCÈDENT, CONJUGUANT GESTE ARCHITECTURAL ET INNOVATION TECHNIQUE. UNE DÉMONSTRATION DE FORCE ET UNE COURSE AUX AMBITIONS QUI SONT LOIN DE MONTRER DES SIGNES DE FATIGUE

Par Mathieu Doumenge, photographies DR

CHÂTEAU DE PRESSAC VOIT PLUS GRAND

Le château de Pressac, grand cru classé de Saint-Émilion, a tout récemment inauguré l'extension de ses chais destinés à faire face à l'augmentation de la production : 33 hectares en production actuellement, 41 hectares (d'un seul tenant) à terme compte tenu des 4,5 ha achetés en 2016 et entrant en production en 2022. Cette extension doit aussi permettre l'allongement de la durée d'élevage, avec un

chai pour les années paires et un pour les années impaires. Intégrée dans l'environnement et l'architecture médiévale du château, cette installation comprend un chai de vinification semi-enterré (gravitaire) de 270 m², un chai à barriques souterrain de 420 m² et un atelier polyvalent souterrain de 150 m², soit un total d'environ 1 000 m² avec les plates-formes.